
大庭小ＰＴＡ保護者の皆さまへ 

 

２０２１年度 

PTA だより Ｖｏｌ．6 

 

こんにちは！代表委員会です。 

寒暖を繰り返し、暖かな春の陽射しに包まれることも増えてきた今日この頃、 

皆さま元気にお過ごしでしょうか。運営委員会が開催されましたので、 

活動報告や今後の予定等をご報告させていただきます。 

【第 4 回運営委員会から】 

報告および予定事項 

■代表委員会 

2/2 次期代表委員追加募集のお便り印刷・配布 

2/4 湘三地区人権セミナー 総務参加 

   「障がいのある人もない人も暮らしやすい地域づ

くり」(オンライン開催) 

2/5 藤沢つながる会 全体交流会 総務参加  

(オンライン開催) 

 2/7 PTA だより Vol5・卒業式優先席のご案内 印刷・

配布 

 2/17 総会資料 印刷・配布 

 2/18 OVC（仮）通信 印刷・配布 

2/25 総会議決書集計 

3/8  新旧代表委員顔合わせ 

3/9  OSC 通信 印刷・配布 

3/15 第 4 回運営委員会・慰労会 

3/22  PTA ルーム清掃 延期・来年度予定 

 

 

■校外担当 

[子供サポート、母女の会担当] 

3/16 子どもサポート会議 予定 

[ちびっこドーム] 

 3/15 第２回ちびっこドーム運営会議 

 3/28 ちびっこドーム会計監査 予定 

■地区委員会 

1 月 次年度地区委員へのお知らせ作成・配布 

2/21 2022 年度第１回地区委員会(引き継ぎ) 

3/15 運営委員会 

4/27 第２回地区委員会 開催予定 

 

 

■青少年指導員 

 1/27 地区会・パトロール 

  2/7 パトロール 

2/24 地区会・パトロール 

  3/9 パトロール 

  3/12  遊 ing 西高 

（リアル開催中止→ポスター選手権） 

  3/15 地区会・パトロール 

3/16 広報委員会作業 

  ３月下旬 教職員との情報交流会（オンライン開催） 

 

   

 

 

 

2022 年 3月 25 日 

代表委員会 

2022 年 3 月 15 日(火)9:30～理科室にて 

大庭小 HP からもご覧いただけます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

秋に実施しました「次期代表選出についてのアンケート」の集計結果をお知らせします。 

たくさんの方々にご回答・ご意見をいただきまして、どうもありがとうございました。 

【Q1.次年度も PTA 代表委員はあった方が良いと思いますか？】 

 ・はい 27.9％ 

 ・いいえ 38.3％ 

 ・わからない 33.8％ 

【なぜ、そう思いましたか？】 

 ・面倒くさい、負担が大きい 46 件 

 ・近隣小学校に PTA がないから 41 件 

 ・堅苦しい 12 件 

 ・イメージが沸かない 9 件 

 ・子どものためになっていると思えない 6 件 

 ・その他 12 件 

【Q2.立候補者が揃わなかった場合、どのように選出したら良いと思いますか？】   

 ・集まった人数のみで縮小して活動を行う 74.1％ 

 ・抽選を行う 20.9％ 

 ・その他の方法にて決める ５％ 

【自由回答（ご意見・ご要望）】 

 ・PTA のない近隣小学校との比較（どのように美化やベルマークの活動をやっているのか。PTA がな

くて良い事、困る事を調べて判断すべき。等） 

 ・負担について（人数を決めずにボランティアを募って作業の負担軽減をする。4 月と 9 月に募集し

任期を重複することで負担軽減になるのでは。お給料が出れば立候補者が増えるのでは。等） 

 その他、ご意見をいただきありがとうございました。また、「お疲れ様です」「いつもありがとうござ 

います」等、労いのお言葉もたくさんいただきました。皆さまのご意見をしっかりと受け止め、今後の 

PTA 活動をより時代に合ったものになるよう、学校とも共有させていただきます。 

代表選出アンケート結果について 

 

今年度の PTAだよりは最終号となります。 

コロナ禍が続く中、また PTA 改革も模索しながらの活動となりました。保護者の皆さまには、い

つも PTA活動にご理解・ご協力をいただきまして、どうもありがとうございました。来年度は OSC

おおばっこサポートセンターの計画も進んでいます。代表委員は交代になりますが、子ども達・大庭

小にとってより良い PTA活動となるよう今後もサポートしていきます。 

           2021年度 代表委員 

 

提出数 201名 

提出率 59％ 


